



Mengupas Isu Hilirisasi Rempah Bersama Ganjar Pranowo: Kenapa Hal Ini Penting?

Description

Walhi Berdialog dengan Calon Presiden Nomor Urut Tiga Ganjar Pranowo

Pada Kamis malam, 8 Februari 2024, Wahana Lingkungan Hidup atau Walhi melakukan dialog dengan calon presiden nomor urut tiga Ganjar Pranowo di Seknas Walhi, Jakarta. Dialog ini bertujuan untuk menekankan pemanfaatan sumber daya alam dan hilirisasi rempah. Direktur Eksekutif Nasional Walhi, Zenzi Suhadi, menyatakan bahwa Indonesia sangat kaya dengan sumber daya alam terutama rempah, namun masyarakat menerima derita akibat kesalahan tata kelola yang selama ini diberlakukan.

Permasalahan Tata Kelola Sumber Daya Alam di Indonesia

Zenzi menjelaskan bahwa pemerintah lebih memprioritaskan izin tambang daripada kepentingan masyarakat secara langsung, sehingga Indonesia sulit berkembang untuk meningkatkan hilirisasi rempah. Padahal, Indonesia memiliki 33 macam rempah yang bisa menjadi pertumbuhan ekonomi yang sehat.

Solusi Walhi untuk Pertumbuhan Ekonomi yang Berkelanjutan

Dalam diskusi dengan Ganjar, Walhi memberikan jalan keluar mengenai pertumbuhan ekonomi yang tidak merusak lingkungan, yaitu memanfaatkan kekayaan rempah yang ada di Indonesia. Menurut Zenzi, petani dan nelayan seharusnya menjadi ahli dalam mengelola lahan dan laut, sementara negara bertugas menyediakan pasar dan membangun hilirisasi.

Respons Ganjar Pranowo terhadap Tantangan Walhi

Zenzi menyatakan bahwa kedatangan Ganjar ke Walhi adalah sebagai respons atas tantangan Walhi kepada calon presiden beberapa waktu lalu. Walhi pernah mengundang tiga pasangan calon presiden, namun hanya Anies Baswedan yang hadir. Tim Pemenangan Ganjar kemudian menghubungi Walhi untuk bertemu dengan Ganjar Pranowo.

Ganjar Pranowo yang hadir dalam dialog tersebut menyatakan, “Kita berbicara soal kekayaan nusantara. Kita ada 33 jenis rempah dan kopi yang tidak diurus, sehingga ekonominya dikuasai oleh negara tetangga.” Hal ini menunjukkan kesadaran Ganjar akan pentingnya memanfaatkan kekayaan alam Indonesia.

Ringkasan

Wahana Lingkungan Hidup atau Walhi berdialog dengan calon presiden nomor urut tiga Ganjar Pranowo di Seknas Walhi, Jakarta, untuk menekankan pemanfaatan sumber daya alam dan hilirisasi rempah. Indonesia memiliki kekayaan alam yang melimpah, namun masih terdapat kesalahan dalam tata kelolanya. Bagaimana pendapat Anda tentang pemanfaatan sumber daya alam dan hilirisasi rempah di Indonesia? Apa yang dapat dilakukan untuk meningkatkan pertumbuhan ekonomi secara sehat? Dan bagaimana pendapat Anda tentang peran petani dan nelayan dalam mengelola lahan dan laut? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar.

Apakah Anda setuju dengan pandangan yang diutarakan oleh Zenzi mengenai kesalahan tata kelola sumber daya alam dan rempah-rempah di Indonesia? Bagaimana menurut Anda peran calon presiden dalam mengelola kekayaan alam Indonesia secara berkelanjutan? Tulis pendapat Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)